

MARCHONS!

CONTRE

L'APARTHEID

DE BERNE À GENÈVE

“180km à pied, pour la Liberté”

Passage à Neuchâtel SAMEDI

28 octobre 2023 à 16h30

à la place du port



SWISS 4 PALESTINE



SWISS 4 PALESTINE

1/3

Depuis 75 ans, les Palestiniens endurent une campagne de terreur menée par l'État d'Israël, qui a atteint son paroxysme au cours des récents bombardements dans la bande de Gaza.

Les statistiques effrayantes incluent à ce jour 4137 morts, dont 1661 enfants, 13 162 blessés et 400 000 déplacés en seulement 12 jours.

Des événements tels que le bombardement précis d'un hôpital et de la troisième plus ancienne église du monde, ont renforcé l'idée que

L'ÉTAT D'ISRAËL IGNORE LES DROITS HUMAINS ET LE DROIT INTERNATIONAL, RAPPELANT LES ACTES DES PUISSANCES COLONIALES ET DE L'APARTHEID DANS L'HISTOIRE.



SWISS 4 PALESTINE

2/3

Pour protester contre ces atrocités, nous organisons une marche, reliant la capitale politique suisse, Berne, à Genève, un symbole mondial de la diplomatie.

La marche commencera le 27 octobre à Berne, où nous appellerons les élus à prendre leurs responsabilités et à condamner fermement les actions d'Israël.

Elle se terminera le 30 octobre à Genève, où la communauté internationale sera appelée à agir vigoureusement contre le régime d'apartheid israélien et à sanctionner les crimes de guerre commis au cours des 75 dernières années.